

Kegiatan Patroli Malam Polsek Tamansari, Cooling System Pasca Pilkada dengan Sambang Warga

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.PRESS.WEB.ID

Dec 7, 2024 - 16:20



Polres Tasik Kota – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat pasca-Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Polsek Tamansari menggelar patroli malam secara rutin sebagai bagian dari upaya cooling system untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kegiatan ini dilengkapi dengan sambang warga untuk menyampaikan pesan Kamtibmas dan menjaga

keharmonisan antarwarga.

Patroli malam ini difokuskan pada titik-titik rawan kejahatan dan tempat-tempat yang sering menjadi keramaian, seperti area permukiman, pusat perbelanjaan, dan fasilitas publik. Petugas juga memantau lingkungan sekitar dan melakukan pengecekan terhadap keamanan obyek vital, guna memastikan tidak ada gangguan yang dapat merusak keamanan dan ketertiban masyarakat.

Selain patroli, anggota Polsek Tamansari juga melakukan sambang ke rumah-rumah warga dan bertemu dengan tokoh masyarakat untuk memberikan edukasi serta imbauan tentang pentingnya menjaga kerukunan dan kedamaian setelah Pilkada. Polsek Tamansari mengajak warga untuk menjaga situasi tetap kondusif, menghargai hasil Pilkada, dan tidak mudah terprovokasi oleh isu yang dapat memicu ketegangan di masyarakat.

Kapolsek Tamansari, Iotu Nuraeni menekankan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meredakan ketegangan pasca-pemilu serta menciptakan suasana yang aman dan damai. "Melalui patroli malam dan sambang warga, kami berharap bisa menciptakan ketenangan dan menjaga ketertiban, sehingga masyarakat bisa merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas," ujarnya.

Polsek Tamansari juga mengimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap lingkungan sekitar dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. Dengan sinergi antara Polri dan masyarakat, diharapkan situasi di wilayah Tamansari tetap aman dan kondusif pasca-Pilkada.

Kontak: Polsek Tamansari

Telp: [nomor kontak]

Email: [email Polsek]

#PolsekTamansari #CoolingSystem #PatroliMalam #Kamtibmas
#KeamananPascaPilkada #SambangWarga